

Erste Erzählung.

Der Vater begab sich mit seinen Kindern gegen Abend, um welche Zeit sich alle bei ihm einzufinden pflegten, in den Garten.

Die Kinder gingen stillschweigend ihm zur Seite, winkten einander mit den Augen, und lispelten sich die Frage zu: Was wird uns heute wohl der Vater erzählen?

Der Vater bemerkte ihre leise Zwiesprache, und lächelte, ging aber ohne zu sprechen weiter, und setzte sich mit der kleinen Gesellschaft unter seinen liebsten Birnbaum, der auf einer Erhöhung stand, von welcher man eine entzückende Ansicht genoß. Er sah eine Weile in die paradiesische Gegend hinaus, dann freundlich gerührt auf die ihn umgebende Jugend und sprach: Meine lieben Kinder, die ihr mir durch euere Gehrigkeit und Folgsamkeit so viele Freude macht,